## **BIOGRAPHIE DE YAN PLANTE**

## Président-directeur général du RDÉE Canada

Monsieur Plante est reconnu pour son talent en tant que conseiller stratégique de haut niveau, capable de fournir des réponses judicieuses à des enjeux aux ramifications variées et complexes. Gestionnaire d'expérience aux qualités humaines exceptionnelles, Yan Plante sait tirer le meilleur des équipes qu'il dirige.

Depuis le début de sa carrière, Yan Plante a conseillé des premiers ministres, des ministres, des élus, des leaders et des entrepreneurs sur une grande variété de politiques, programmes et communications stratégiques.

Doté d'une expérience en direction depuis une quinzaine d'années, Monsieur Plante a dirigé des équipes de plus de 40 employés et géré des budgets d'opérations annuels de plusieurs millions de dollars. Son parcours l'a amené à occuper des postes clés aux ministères des Transports, de l'Infrastructure et des Collectivités, des Affaires intergouvernementales et de l'Agence de développement économique du Canada pour les régions du Québec. Avant de joindre le RDÉE Canada, il occupait la fonction de vice-président au sein de l'une des plus importantes agences d'affaires publiques au Canada.

Monsieur Plante offre également des conférences à des clients ou des étudiants sur les relations publiques et le fonctionnement de l'appareil gouvernemental.

En plus de son expertise en gouvernance, Monsieur Plante est diplômé en science politique de l'Université Laval.

Fort d'une vaste expérience dans les sphères gouvernementales, dans le secteur privé ainsi qu'en tant qu'analyste dans les médias, Monsieur Plante apporte une expertise stratégique et une vision dynamique pour soutenir le développement économique des communautés francophones et acadienne du Canada. Yan Plante aura une contribution précieuse à cette mission en mettant à profit son vaste réseau de contacts au Canada et dans d'autres pays.